

Du siehst den Garten nicht mehr grünen, in dem Du einst so froh geschafft.

Siehst Deine Blumen nicht mehr blühen, weil Dir das Herz nahm Deine Kraft.

Was du an Liebe uns gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein.

Was wir an dir verloren haben, das wissen wir nur ganz allein.



Einschlafen dürfen, wenn man müde ist, eine Last fallen lassen, die man lange getragen hat, ist eine wunderbare Gabe.

Hermann Auer

ist am Dienstag, dem 20. August 2024, versehen mit den heiligen Sakramenten, im 83. Lebensjahr friedlich eingeschlafen.

Ich habe den Berg erstiegen, der euch noch Mühe macht. Drum weinet nicht ihr Lieben, ich hab mein Werk vollbracht.

Eine persönliche Abschiednahme ist am Donnerstag, dem 29. August 2024 ab 10 Uhr in der Aufbahrungshalle St. Valentin möglich und am Abend beten wir gemeinsam um 19 Uhr in der Pfarrkirche Langenhart.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Urnenbeisetzung findet am Freitag, dem 30. August 2024, um 11 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Valentin statt.

Du wirst immer in unseren Herzen sein:

Deine Gattin Leopoldine

Hermann und Ingrid, Sarah und Florian Günther und Manuela, Simone Werner und Evelin, Julia und Markus, Hannah Manuela und Gerhard, Manuel und Tanja

und *im Namen der Verwandten und* aller, die mit dir verbunden waren

St. Valentin, Rubringerstraße 49

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Palliativstation Steyr. Eine Spendenbox wird in der Kirche aufgestellt.

Bestattung Stockinger, Inh. S. Hagler, St. Valentin